Observation du 3/9/20 à 15H13

Bonjour,

Il serait souhaitable de profiter de cette occasion pour améliorer et sécuriser encore plus l'entreprise. Nous avons hélas été témoin d'accidents industriels qui prouvent que "être aux normes" ne suffit pas à protéger l'homme et la nature.

Je pense plus particulièrement à :

- Amélioration de la gestion des eau de pluie (où sont-elle rejetées actuellement ?)
- Amélioration du filtrage des gaz rejetés dans l'atmosphère (existe-t-il des filtres plus performant ? comment vérifier le bon état des filtres ?).
- Amélioration du stockage des produits dangereux (protection des incendies, et des fuites)
- Diminution du bruit engendré par l'entreprise (mise en place de pare-bruits)
- Diminution du transport (groupage des livraisons entrantes et sortante)

En prenant un peu de recul et en mettant l'environnement et l'homme avant la rapidité et le coût, nous pouvons profiter de ces changement pour en initier d'autres qui profiteront à tous.

Cordialement,